

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Setelah menganalisa data-data yang terkumpul melalui observasi, dokumentasi, dan wawancara dalam penelitian ini, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

Anak yang mengalami kejenuhan dalam belajar akan memperoleh ketidak majuan dalam belajar. Oleh karena itu, perlunya dorongan orang tua agar semangat dalam diri anak tumbuh untuk belajar salah satunya memberikan motivasi. Orang tua yang memberikan perhatian serta motivasi kepada anaknya akan meningkatkan minat belajar anak dan anak akan tumbuh menjadi anak yang baik, pintar, berguna dan mempunyai bekal untuk masa depannya.

Orang tua mempunyai peran yang sangat penting dalam pengasuhan dan kehidupan anak. Pola pengasuhan positif terhadap anak memerlukan peran orang tua. Memenuhi kebutuhan anak, menanamkan nilai agama dan moral terhadap anak itu juga peran orang tua. Membangun emosi anak dan memenuhi kebutuhan seperti memberikan kasih sayang, perhatian, rasa aman . Menumbuhkan perilaku saling menghargai, toleransi, kerja sama , tanggung jawab dan kesederhanaan juga dapat terjadi dalam pengasuhan positif dengan peran orang tua. Anak yang diajarkan menyelesaikan masalah dan mengambil keputusan yang dihadapi itu juga baik dalam pengasuhan orang tua. Dan harus merubah pandangan masyarakat yang dulunya menganggap pendidikan tidak penting menjadi pandangan bahwa, pendidikan itu sangat penting bagi kehidupan anak-anaknya. Dan mematahkan pendapat turun temurun yang selalu

mengatakan pendidikan tidak penting pendidikan hanya untuk orang kaya menjadi pendidikan wajib untuk semua anak pendidikan milik semua orang yang ingin belajar memberitahukan pola asuh yang baik dan benar. agar orang tua dan anak bisa bekerja sama dalam masalah pendidikan.

5.2 Limitasi

Dalam melakukan suatu penelitian pastilah ada yang namanya hambatan. Hambatan tersebut seringkali dijumpai di lapangan. Penelitian ini dilakukan pada saat diterimannya judul skripsi ini kemudian dilanjutkan pada bulan agustus 2021 sebagai bahan untuk menyelesaikan pendidikan Strata 1. Sejak penelitian berlangsung pandemi covid-19 sedang melanda seluruh dunia termasuk Indonesia, yang menyebabkan tidak ada aktivitas yang dilakukan diluar rumah dan sekolah-sekolah diliburkan oleh pemerintah salah satunya SDN 01 Satap Saponda guna untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 tersebut tanpa batas waktu yang tidak ditentukan. Sehingga membuat pembelajaran secara tadinya orang tua yang tidak terlibat secara langsung dalam pembelajaran sekarang terlibat secara langsung bahkan sebagian waktu istirahat orang tua digunakan untuk menemani anak nya belajar selama pandemi. Dari hasil penelitian dokumentasi profil orang tua ternyata rata-rata orang tua anak bekerja sebagai ibu rumah tangga dan nelayan yang harus bekerja dari pagi sampai sore hari dan malam digunakan untuk istirahat dan sesempat mungkin menemani anaknya belajar. Hal ini tentunya menyulitkan peneliti dalam melakukan penelitian dan mengumpulkan data-data yang diperlukan dalam penyelesaian penelitian ini.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang dikemukakan diatas, maka peneliti mengajukan beberapa rekomendasi untuk pola asuh anak dalam meningkatkan minat membaca sebagai berikut:

1. Kepada orang tua hendaknya semua pihak termasuk ayah juga dapat membantu dalam mengasuh anak memberikan perhatian dan menemani pada saat belajar membaca di rumah.
2. Orang tua hendaknya dinilai sebagai pendidik utama yang saling melengkapi satu sama lain.
3. Bila Orang Tua bertujuan dalam mengasuh dan meningkatkan membaca anak, maka sebaiknya perlu didukung dan di damping.
4. Kepada anak agar mendengarkan arahan-arahan dari orang tua seperti mendahulukan belajar dari pada bermain.
5. Penelitian ini diharapkan bermanfaat sebagai landasan atau bahkan pertimbangan bagi para peneliti selanjutnya yang merasa tertarik untuk mengkaji lebih dalam mengenai Pola Asuh Orang Tua Dalam Meningkatkan Minat Membaca Anak di rumah. Para peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengkaji dan mengembangkan berbagai aspek yang belum diungkapkan oleh peneliti saat ini.